

## **Erste spielt bereits am Samstag**

27.04.2017 06:42 von Albrecht Morast

Am kommenden Samstag, den 29. April, spielt unsere Erste um 18:00 Uhr beim VfB Heidersbach. Der Blick auf die Tabelle verdeutlicht, dass unbedingt gepunktet werden muss.

Nachdem unsere Zweite wegen Spielermangels abgemeldet werden musste, sieht die Personalsituation in unserer Ersten nach dem vergangenen Spieltag auch nicht besser aus. Bei der 1:2 Niederlage gegen Hainstadt verletzten sich drei Spieler an ihren „alten“ Verletzungen. An dieser Stelle gute Besserung!

### **Auf Platz 13 abgerutscht**

Jetzt ist unsere Erste sogar auf den 13 Tabellenplatz abgerutscht und befindet sich somit mitten im Abstiegskampf. Gerade die Bilanz aus den acht Spielen aus diesem Jahr sagt schon Einiges aus: 1 Sieg, 2 Unentschieden und 5 Niederlagen – zu wenig im Abstiegskampf. Der Vorsprung auf den Relegationsplatz, den Seckach belegt, beträgt nur noch drei Punkte.

Nach zwei Dreiern in Folge sieht die Situation in Heidersbach wesentlich besser aus (1:0 gegen Schweinberg und 4:1 in Hettingen). Durch die sechs Punkte aus den letzten beiden Partien konnte der VfB das Punktekonto auf 35 Zähler und sich auf den 10. Platz verbessern. Das Torverhältnis beträgt 42:51 Tore und im Hinspiel verlor unser Team mit 0:2.

### **Mehr als drei Viertel der Saison ist vorüber**

Für unsere Mannschaft stehen in dieser Spielzeit noch sechs Partien auf dem Programm, um den Klassenerhalt in einer Saison, die vom Verletzungspech geprägt ist, zu schaffen.

**Zur Übersicht:**

**Samstag, den 29. April, 18:00 Uhr VfB Heidersbach – TSV**